



POLÍTICA

## Hay luz verde en el PRI y el PRD para Santiago Creel rumbo a 2024



Facebook



Twitter



WhatsApp



Más... 1

MIÉRCOLES 17 DE MAYO DE 2023 - 5:23:59 PM



Fuentes cercanas a Político MX cuentan que Santiago Creel anda levantando ya su campaña para ser el candidato de "Va por México" en 2024 para la elección presidencial.

Los pactos que se dieron a conocer a principio de año se han cumplido, siendo el PRI el mayor beneficiado con el apoyo a su candidata, Alejandra del Moral, en el Estado de México, y se dice que el PRD tampoco quedará mal parado en la Ciudad de México.

Incluso, se dice que Santiago Creel la tiene más difícil en su partido, ya que enfrenta la competencia de Lilly Téllez, quien continúa siendo favorita en algunas de las facciones más conservadoras del blanquiazul.

Sin embargo, Creel quiere aprovechar el reflector que actualmente tiene a raíz de varios temas y ver si le dan vuelo suficiente para llegar a la "grande" en 2024.

Información de politico.mx